

De violents combats ont lieu en Syrie suite à une offensive de l'État Islamique contre une base aérienne



Damas, 6 décembre, (RHC).- De violents combats opposent depuis mercredi l'armée syrienne et des groupes terroristes de l'État Islamique, qui sont arrivés à occuper une partie importante de la base aérienne militaire de *Deir Ezzor*, dans le sud de la ville du même nom. Cette base aérienne est une voie essentielle pour le ravitaillement alimentaire des forces gouvernementales dans l'est de la Syrie.

C'est de cet aéroport que décollent les avions et hélicoptères pour lancer des raids contre les positions djihadistes

Un attentat suicide à la voiture piégée et des bombardements de l'artillerie contre des positions des militaires syriens ont donné le coup d'envoi de l'assaut des djihadistes.

Les affrontements les plus houleux ont lieu dans le quartier d'Al Mariayi, à proximité de cette installation militaire, mais il y a aussi des combats dans les zones de Jafra et d'Al Rusaza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41219-de-violents-combats-ont-lieu-en-syrie-suite-a-une-offensive-de-letat-islamique-contre-une-base-aerienne>



Radio Habana Cuba